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G205（1724K+600） 左侧石材乱堆
放、广告牌残留。

3 月 20 日，衢州市农家
乐大篷车艺术团来到齐溪镇
龙门村开展送戏下乡巡回演
出， 给村民带来了精彩纷呈
的戏剧表演， 丰富了农村群
众文化生活。 文化礼堂里围
满了人群， 现场掌声此起彼
伏， 为雨后的龙门增添了春
日的生机。

记者 王燕珍 摄

记者 汪宇露

“只要用心去做，就没有
干不好的事。 ”这是华埠镇溪
东村党支部书记许义凤的一
句口头禅。

今年 53 岁的许义凤，人
如其名，为人正直，人称“女
中豪杰”。 2011年，许义凤临
危受命， 放弃经营多年的苗
木产业， 高票当选村党支部
书记。

在 2014 年开展的“五水
共治”工作中，许义凤担任河
长，这是一顶不拿工资、责任
却比天大的帽子。“溪东村因
溪得名，龙山溪穿村而过，全

村 200 多农户住在河的两
岸， 这条河是溪东人的宝贵
资源。 ”许义凤分析，养猪场
排泄物、农户生活垃圾、生活
污水是主要的污染源， 要想
水干净， 就得对这些方面进
行治理。

河的上游有两家生猪养
殖场， 许义凤多次上门做工
作， 场主终于被这位女河长
执着的精神所感动， 表示愿
意配合村里工作。随后，村里
又开展农村生活污水治理，
把280余农户的生活污水通
过管网流入终端池生化处
理。同时开展治理垃圾河滩，
把治水和造景结合起来。

为节省开支， 治水工程
由村集体组织实施。 工程建
设期间， 许义凤把家务活和
苗圃全部交给丈夫打理，自
己一心扑在工地上， 平均每
天要干12个小时以上， 身体
透支，颈椎病不断发作，还是
不愿离开工地。 通过200多天
的治水造景，70米长的美女
坝、8000平方米的陌桑公园相
继完工，昔日垃圾滩变身美丽
公园。水变清了，鱼变多了，但
许义凤却变黑了、变瘦了。

在许义凤的《河长巡查
日记》中，日常巡河情况详细
记录在案。“早上要在河道绕
一圈，看到水上有漂浮垃圾及

时打捞，数量多时联系河道保
洁员及时清理。 ”用心治水美
村，许义凤得到了村民们的一
致好评，2014年，她被评为市
级“五水共治”先进个人。

村庄环境变美了， 如何
再让村民们富裕起来， 许义
凤也是动足了脑筋。 溪东村
作为养蚕专业村，全村有 200
户养蚕，桑园面积 450 余亩。

“村里连续两年开展了桑园
文化节， 期间与桑叶和桑葚
有关的茶、酒都供不应求。 ”
活动不仅打响了溪东桑葚的
名气， 不少外地游客慕名而
来， 也带动了村民们种植桑
葚的信心。

本报讯 （通讯员 金佳
波 何敏） 为迎接国卫检查，
创建美好城市环境，近日，县
综合行政执法局周密部署，
主动作为， 通过组织专项整
治行动和实施长效管理，有
效遏制县城区乱贴、乱涂、乱
刻、乱画违法小广告等行为，
打响“牛皮癣”整治攻坚战。

执法局成立由城区三个

中队组成的“牛皮癣”清理队
伍， 对县城范围内的里弄小
巷、小区楼道、主次干道等公
共区域临街外立面的“牛皮
癣”进行拉网式排查。 路段队
员每天巡回作业， 对乱张贴
的采用铜丝刷配合铲刀清
除， 对乱涂写的采用铲刀配
合涂料覆盖清除， 对大面积
垃圾广告则联系专业清理公

司予以清除处理。 加强重点
区域巡查， 对反复性发生的
垃圾广告点，进行蹲点巡视，
发现正在进行的乱张贴、乱
喷涂及散发印刷品广告的人
员进行劝阻。 对单位、商铺门
前违法张贴、乱涂鸦的，上门
劝导并责令限期整改。 对不
听劝阻的，依法予以处罚。

针对城市“牛皮癣”点

多、面广、线长、任务繁重和
易反复的特点， 通过集中整
治和长效管理相结合， 确保
整治成效。 此次整治行动共
清除小广告 2000 余处，清理
横幅广告 24 张，拆除大型户
外广告牌 6 处， 先行登记保
存散发印刷品广告 1800 余
份。

本报讯 （通讯员 徐曙光 陈小军）
日前，笔者从县交通运输局了解到，2017
年， 我县交通基础设施建设计划投入
11.55亿元。

其中，续建项目：建设完成九景衢铁
路开化段项目， 计划完成年度投资 5.9
亿元； 黄衢南高速公路增设钱江源互通
及接线工程项目建成通车， 完成年度投
资 3409万元。 新开工项目建设：杭新景
高速开化出口景观工程争取 2017 年年
底前完工，完成投资 2700 万元；G351 争
取项目基本完成征迁并开工建设， 计划
年度投资 4亿元； 完成 205国道独山至
华民段路灯安装工程， 估算投资 420 万
元； 城底线村头段改建工程完成项目审
批，争取项目基本完成征迁并开工建设，
计划年度投资 3000 万元；实施杨村工业
园区至九景衢铁路开化站公路工程，完
成年度投资 2000万元；完成淳开公路灾
毁修复工程， 完成年度投资 2000 万元；
实施衢州沿江公路开化下界首至芹江三
桥段建设，完成年度投资 3000万元。

本报讯（记者 胡卓姗） 日前，我县
召开花牵谷景区门票价格听证会， 对景
区门票价格拟定方案进行公开论证，听
取社会各方面意见和建议。 来自社会各
界的消费者代表、专家学者、政府部门、
社会组织、新闻记者、经营者代表，对门
票最高限价 80 元/人、 最高限价 60 元/
人、 最高限价 50 元/人三个方案进行听
证。

听证会现场， 经营者代表介绍了花
牵谷景区经营状况及门票价格制定意
见。听证参加人对听证方案的必要性、可
行性、合理性进行了充分地论证和分析，
对有关问题进行了提问、质询，并对完善
票价减免政策、完善景区设施、提升服务
质量等方面提出了意见和建议。

齐振松

如今， 省委省政府推进
“最多跑一次”改革，各地纷
纷贯彻落实， 人民群众纷纷
点赞。 笔者在开化新闻网
2017 年 3 月 16 日报道中看
到， 华埠镇缺乏老年人乒乓
球活动场所， 退休人员代表
赶到镇人大代表接访日上，
只跑了一次就解决了该问
题。 这是贯彻“最多跑一次”

改革的实际行动， 笔者为此
点赞。

让办事群众“最多跑一
次”的改革，增强了机关干部
服务群众的理念， 深化了服
务意识， 同时让干部珍惜人
民的信任，自觉摈弃“特权”
思想。

笔者认为， 要贯彻好
“最多跑一次” 改革， 就要
畅通受理咨询与答复渠道，
对群众来访要及时、 全面、

准确地答复， 让其少跑冤枉
路。 尤其是行政审批服务部
门， 要根据工作需求和实际
情况， 公开服务项目中的具
体内容， 梳理出“最多跑一
次” 的有关事项清单， 在申
请材料齐全、 符合法定程序
的前提下， 实行审批一次性
办结。

要贯彻好“最多跑一次”
改革，还要创新工作方法，一
方面要畅通网上申报、 审批

和办结渠道， 有的事项还可
通过邮寄送达或电子版本网
上发送， 让群众快速办成事
情，少跑“冤枉路”；另一方面
遇有复杂的事项， 可通过微
信、 QQ 提前介入， 网上解
答和电话 （手机） 解答、 服
务上门多种方式手段并用，
切实将行政审批服务关口前
移， 实现服务和管理工作双
到位。
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县综合行政执法局打响“牛皮癣”整治攻坚战

为“最多跑一次”改革点赞

今年我县交通基础
设施建设计划投资
11.55亿元

我县召开花牵谷景区
门票价格听证会

遗失声明
遗失池淮镇池淮村汪海昊《出生医

学证明》，声明作废。

创建进行时

推进五水共治 共建生态家园

今天阴到多云，明天阴有雨，部分
地区雨量中等。偏东风 2 到 3级。今天白
天最高气温 16 到 17℃， 明天早晨最低
气温 9到 10℃。

（开化县气象台提供）


